

## ライトアップ・セレモニー ～市庁舎を紫に～



パープル・デーに合わせて市庁舎ライトアップをし、てんかんの啓発キャンペーンを行います。

静岡市田辺市長と静岡けやきライオンズクラブ会長をお迎えして点灯式典を行います。

期日 平成30年3月15日(木)17:40～  
場所 静岡市葵区追手町5番1号  
静岡市庁舎西側鏡池周辺

パープル・デーとは、毎年3月26日にてんかんへの関心・意識を高めるために、一般の人たちにてんかんに関する正しい知識を広めることを目的として、紫色の物を身に着ける活動が世界数十カ国で行われています。

2008年にカナダの当時9歳だったキャシディー・メーガンさんによって始められました。ラベンダーのパープル（紫）がてんかんの国際的イメージカラーであったことからパープル・デーと名付けられました。

当日静岡英和女学院ハンドベルクワイヤーさんの演奏もあります。

静岡てんかん・神経医療センターはパープル・デーを静岡から全国に広めていきます。

問合せ先 国立病院機構静岡てんかん・神経医療センター  
企画課 遠山 TEL:245-5446(内)2090 FAX:247-9781  
<http://www.shizuokamind.org/>  
[mail:kikaku-k@hosp.go.jp](mailto:kikaku-k@hosp.go.jp)